

Kulturverein Flauring



# Einladung zum 3. Museumszyklus

## „Gehst mit ins Museum?“

kaiserliche hofburg innsbruck

Liebe „Flauringer-Leit“,  
wer Lust hat und Zeit, der meldet sich an,  
zu unserem nächsten Museumsgang.

Diesmal führt unser Weg nach **Innsbruck**, in die  
**Kaiserliche Hofburg**.  
Unter der **fachkundigen Führung** werden wir durch  
die vielen prunkvollen Räume geleitet, wir werden Augen-  
u. Ohrenzeugen einer ruhmreichen Zeitepoche Österreichs,  
als **Kaiser Maximilian** in **Innsbruck Hof hielt**  
und Feste feierte.

**Treffpunkt: Sa, 14. April 2012**

>>um **14:00** Abfahrt Raika Flauring (Fahrgemeinschaften)

>>oder um **14:30** direkt in Innsbruck vor dem  
**Eingang d. Hofburg.**

**Beitrag: € 6,-/Erwachsene, Kinder bis 15 gehen frei**

Anmeldung bis spätestens Donnerstag, 12. 4. 2012,  
mittag, erbeten!

[m.prossliner@tsn.at](mailto:m.prossliner@tsn.at) • handy 05262/64347 oder  
[poscher.uli@aon.at](mailto:poscher.uli@aon.at) • handy 0664/8490576

Auf zahlreiche Teilnahme freut sich  
der Kulturverein Flauring / [www.kv-flauring.at](http://www.kv-flauring.at)

Inhalte: **Baugeschichte der Kaiserlichen Hofburg**

Die Hofburg in Innsbruck gehört neben der Wiener Hofburg und dem Schloss Schönbrunn,  
Wien, zu den drei bedeutendsten Kulturbauten Österreichs.  
Sie ist das zentrale Bauwerk des großen, heute noch **zusammenhängenden Residenzkomplexes**,  
dem folgende Denkmäler angehören: Adeliges Damenstift (Bauteile davon heute: Restaurant  
Stiftskeller), Silberne Kapelle, Hofkirche (mit Kenotaph Maximilians I. und „Schwarzen  
Mandern“), Neues Stift (heute: Theologische Universität und Volkskunstmuseum), Dom,  
Ballhaus (heute: Congress) und Hofgarten.



der Riesensaal



Kellerräumlichkeiten



Die Hofkapelle  
Foto: © BHÖ (Foto Wett)

## „Gehst mit ins Museum?“